

## SAINT-PIERRE-LA-PALUD Le musée rouvre ses portes



*En plus du musée, les visiteurs peuvent monter au puits Perret voir le chevalement, le bâtiment de la machine d'extraction et le bâtiment de la recette. Photo Cathy Sol*

Ce week-end du 2 et 3 mars marque l'ouverture du musée de la mine, de la minéralogie et de la paléontologie pour sa nouvelle saison.

Dans cet espace, on trouve une collection de matériel minier, une galerie de mine reconstituée et sonorisée mais aussi une très belle collection de plus de 3 000 minéraux. Dans une aile du musée, c'est le squelette d'un ichtyosaure, un reptile marin de onze mètres de long et toute une collection de fossiles.

Les visiteurs trouveront également au musée une boutique de minéraux.

Durant la saison hivernale, période de fermeture du musée, les Amis de la mine se sont réunis à plusieurs reprises pour dépoussiérer les minéraux des vitrines et nettoyer les abords du puits Perret comme le bâtiment de la recette du puits et la machine d'extraction.

Cette année, le musée a fait le choix d'adhérer au pass culture afin de favoriser l'accès au musée des élèves.

Site internet : <http://www.musee-de-la-mine.free-h.net> Page Facebook : Musée de la Mine et de la Minéralogie à Saint-Pierre la Palud-Rhône 69